

En su segundo día en funciones, el cuerpo colegiado baraja opciones para las presidencias y vicepresidencias de comisiones.

Después de jurar el lunes por la mañana, el consejo regional dio inicio a actividades oficiales, asistiendo a las primeras comisiones, en las que se pudieron interiorizar respecto al carácter normativo, responsabilidades, facultades, y obtuvieron detalles sobre la administración del gobierno regional.

De igual modo, se ahondó en el objetivo de las once comisiones permanentes. Estas son Régimen Interno, Ordenamiento Territorial, Planificación e Infraestructura, Desarrollo Social e Inversión,

Consejo Regional da sus primeros pasos en su instalación a través del trabajo en comisiones

Salud y Deportes, Fomento Productivo, Ciencia-Tecnología e innovación, Educación y Cultura, Relaciones Internacionales y Jurídica, Medio Ambiente, Energía y Minería, Presupuesto, Inversión y Control de Gestión, Género y Diversidad Sexual, y Aguas y Recursos Hídricos.

El consejero Ángel González compartió que «han sido espectaculares estas primeras comisiones en las

cuales hemos podido trabajar, nos hemos interiorizado en el funcionamiento del consejo regional y ya estamos barajando las opciones para las presidencias y vicepresidencias de las diferentes comisiones, que son bastante interesantes».

Juan Hisi, por la provincia del Choapa, comenta que «los profesionales nos otorgaron asistencia respecto a las reglas que tiene este

cuerpo colegiado, para no incurrir en errores, y lo que corresponde hacer al consejo regional, para saber operar, defender y proteger los recursos de los territorios».

El consejero por Elqui, que inicia su segundo periodo, Pedro Valencia, habló sobre lo que observa en este nuevo grupo de trabajo. «Creo que el equipo que hoy nos acompaña es un equipo de representantes de la región

que se nota que saben cuáles son los problemas y las necesidades y están comprometidos en buscar soluciones», señaló.

Dice que pudieron conversar con sus nuevos colegas sobre aquellos proyectos que continúan en desarrollo, y declaró que «hemos abordado la importancia de dar continuidad al trabajo realizado, cada consejero tiene sus intereses particulares, pero ellos entienden que hay un trabajo previo que se tiene que terminar».

Valeria Chacana explica que han tenido días de instalación con el traspaso de información que nos entregaron los funcionarios, de lo cual estamos muy agradecidos».